

Rapport du Conseil d'administration du 09.11.2022 N° 10 -22

Présents : Camille Dahm, Richard Spautz, Michel Kohnen, Eric Besenius, Claudine Conter, Claude Conter, Yves Bettendorff Edouard Wagner, Philippe Hutmacher, Bruno Mergen, Christian Helmig, Fränk Schleck, Florian Salzinger

Excusés : Ed Buchette, Raphaël Schweitzer

Le rapport du CA 09 - 22 a été approuvé

Calendrier 2023 / 2023

Le calendrier sera présenté dans le cadre du Congrès du calendrier, qui aura lieu le 25 novembre 2022 à 19h à Soleuvre. Les chevauchements de dates seront évités autant que possible. Lors de la manifestation elle-même, des accords finaux sur les dates peuvent encore être conclus.

Rapport du Championnat d'Europe Cyclo Cross

Le DTN, M. Christian Helmig, présente un rapport sur le déroulement sportif et organisationnel des championnats d'Europe. Sur le plan sportif, la 4e place de Marie Schreiber dans la course des moins de 23 ans dames se distingue. Mais les autres athlètes ont également réalisé de belles performances. L'encadrement des sportifs et la représentation officielle doivent toutefois être reconsidérés pour les futurs événements internationaux.

Nouveaux statuts

Les nouveaux statuts ont été envoyés aux clubs membres et seront mis au vote dans une assemblée générale extraordinaire à la même date que le congrès du calendrier (25.11.2022). Après l'envoi des statuts, des remarques ont déjà été formulées par écrit par des clubs. Elles seront également présentées dans le cadre de l'assemblée générale extraordinaire et ont déjà été en partie intégrées dans les statuts.

Youth Cup 2022

Le coordinateur du cyclisme, Monsieur Fränk Schleck, présente un bilan de la Youth Cup 2022. Au total, la série comportait 10 événements dans 3 disciplines différentes. En moyenne, 70 athlètes ont pris le départ de chaque manifestation dans les différentes catégories. Un sponsor, qui sera présenté prochainement, va soutenir la Youth Cup 2023. En 2023 10 courses sont prévues. Les clubs recevront du matériel d'information adapté.

« Technikabzeichen » 2022

Le « Technikabzeichen » 2022 a été organisé le 22 octobre 2022 à Munsbach par l'Hirondelle Schuttrange. Au total 70 enfants ont pris le départ et l'événement a été soutenu la Commune et par de nombreux bénévoles. L'événement sera dorénavant organisé chaque année.

Catégories « Masters »

La catégorie "Masters" est actuellement très bien représentée aux courses cyclistes aussi bien sur route qu'en cyclo-cross. Afin de tenir compte de cette évolution, une réflexion sur une possibilité d'une subdivision est à envisager. Une discussion ad hoc sera entamée.

Divers

Le CA prend connaissance d'une demande de l'UC Pétange pour l'organisation de la "Journée nationale de la bicyclette" en 2023. La FSCL prend contact avec le ministère des sports concernant d'éventuelles subventions. Une taxe d'organisation pour la manifestation ne sera pas prélevée.

Le CA prend connaissance d'une propose de l'UC Dippach pour l'AG 2023 concernant une augmentation des prix d'entrée pour les courses Cyclo-Cross.

Madame Danielle Hauptert sera cooptée à la Commission Jury.

Une décision finale concernant les restrictions de braquet dans les catégories Jeunes, Minimes, Cadets et Débutants sera prise dans le CA 11-22. Dans la catégorie Juniors la limitation sera abolie.

Les prochains CA sont fixés comme suit :

07.12.2022
18.01.2023
22.02.2023
22.03.2023
19.04.2023
24.05.2023
14.06.2023

à la maison des Sports, à 19.00 heures